

LE DÉBUT DE LA BATAILLE

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION

IL S'AGIT D'UNE LUTTE SANS MERCI

déclare le Feldmaréchal von Rundstedt, commandant en chef des troupes allemandes à l'Ouest.

Berlin, 10. — Le correspondant de guerre du D.N.B. à l'Ouest, Alex Schmalhaus, écrit : « Ce matin, j'ai eu une entrevue avec le chef d'état-major du commandant en chef des troupes allemandes à l'Ouest, le général-feld-maréchal von Rundstedt. « Allez de grands arbres quel que part au sud de Caen, se trouve la petite maison dans laquelle une chambre a été cédée aux officiers allemands. « Le chef de l'état-major vient de rentrer d'une tournée d'inspection sur le front, qui la conduite jusqu'aux premières lignes. « Vous savez, dit-il après m'avoir serré la main, je suis vraiment enthousiasmé par le comportement héroïque et le moral excellent de nos soldats. « Et dans l'accent bavarois le plus pur, il ajouta : « Ce sont de rudes batailles. « Après un rapide coup d'œil sur la carte qui se trouve devant lui sur la table il continue : « Vous voulez probablement savoir quelque chose au sujet de l'ennemi ? Formé une tête de pont à laquelle il ne cesse d'apporter des renforts. De votre côté, nous ne pouvons évidemment pas imaginer ce que l'ennemi a l'intention de faire. Les contre-mesures prises par nous en tireront en action au moment opportun. Quelles sont ces mesures, de ne puis évidemment vous les communiquer. Si les combats qui se dérouleront seront très durs, c'est cependant avec calme et confiance que nous les attendons. Ce qui s'est passé jusqu'ici n'a pas été un surprenant pour nous. « Sur ces entretiens, résonne la sonnerie du téléphone de campagne. En termes brèves et énergiques, le général parle dans le récepteur.

Un attentat manqué contre le Prince Humberto
Stockholm, 10. — On mande de Rome à l'agence « United Press » : Au cours d'une manifestation royale un inconnu tira plusieurs coups de revolver sur l'ex-prince héritier Humberto. L'attentat a échoué et son auteur a réussi à s'échapper.

LE NOUVEAU CABINET ITALIEN
Amsterdam, 10. — Le service d'informations britannique mande de Rome que sept ministres sans portefeuille se trouvent sur la liste du cabinet composé par Bonomi vendredi, tard dans la soirée. Parmi eux se trouvent le Comte Sforza, le professeur Benedetto Croce et le chef des communistes, Adolfo Boglietti. Le Ministère de la Guerre et de l'Air est confié au Comte Alessandro Casanovisa. L'Amiral de Curton reste Ministre de la Marine.



La Cathédrale Française de BERLIN, incendiée par les bombardements. (Ph. Sado).

AVIS AUX COMITÉS LOCAUX DU C.O.S.I.
Vichy, 10. — En raison des difficultés de communications, le siège central du C.O.S.I. ne peut plus correspondre avec chacune de ses trois cents sections locales. Les comités locaux et l'ensemble des militants sont invités cependant à servir au mieux les sinistrés et à prendre sur place toutes les initiatives utiles. Ceux qu'il se trouvent dans la zone d'invasion sont invités à ne gêner en rien et à aider de leur mieux les autorités d'occupation en secourant et en canalisant de leur mieux les nombreux sinistrés qu'ils peuvent contrôler.

Les opérations sur le second front DE NOUVELLES RÉSERVES SONT JETÉES DANS LE COMBAT

La lutte, dans le secteur de la tête de pont de Normandie ne cesse de croître en intensité

Vichy, 10. — Après une accalmie passagère, les combats en Normandie ont repris, hier soir, dans toute les sections avec une intensité accrue. Dans l'ensemble on peut établir la direction ouest de l'offensive allié depuis hier. L'attaque principale du général Montgomery, à l'ouest de Bayeux, avait pour premier but l'établissement d'une jonction avec les têtes de pont du Cotentin. Après que les blindés canadiens ont atteint la baie d'Argy, il reste des bandes côtières d'éléments de réserve qui affluent de la région de Caen à l'ouest et au nord-ouest de Caen à l'est et au nord-est de Caen. Tandis que les attaques alliées se poursuivent contre Caen, les forces américaines, attaquant depuis Ste-Mère-Eglise tentent de progresser en direction de Vieux-Neuf, après avoir repoussé les éléments allemands inférieurs en nombre, elles ont été arrêtées devant Montebourg. En même temps, le commandement allemand met en place les éléments de réserve qui affluent de la région de Caen à l'ouest et au nord-ouest de Caen à l'est et au nord-est de Caen.

COMBATS ACHARNÉS
Berlin, 10. — On apprend que la contre-attaque allemande déclenchée à l'ouest et au nord-ouest de Caen a gagné encore du terrain. Des combats extrêmement violents se développent, actuellement à l'ouest de Bayeux et à proximité d'Argy. Dans ces secteurs, l'ennemi a attaqué avec de puissantes forces.

DIFFICULTÉS POUR LES ALLIÉS
Berlin, 10. — Une nouvelle preuve de l'efficacité de la défense allemande le long de la côte normande, réside dans le fait que les Américains n'ont pu, en cet endroit, et jusqu'à l'heure actuelle pas encore réussir à débarquer un seul char blindé. Jusqu'à présent, des avions et des batteries côtières de marine ont coulé ou, par un tir bien dirigé dispersé



Chargement de munitions à bord d'un tank. (Ph. Belgapress).

tous les navires transportant des chars blindés qui s'approchent de cette tête de pont américaine.

L'activité de l'aviation allemande
Berlin, 10. — Ce sont les avions de la marine qui ont été les plus actifs le plus grand nombre des avions allemands ont été envoyés à la mer. Les avions de la Luftwaffe ont été envoyés à la mer. Les avions de la Luftwaffe ont été envoyés à la mer.

GRÈVES AU MEXIQUE
Mexico, 10. — Un correspondant spécial du D.N.B. mande que 70.000 mineurs et ouvriers de l'industrie métallurgique, répartis en 100 syndicats se sont mis en grève. Il s'agit de la plus grande grève au Mexique depuis 1940.

A L'OUEST DU TIBRE les blindés alliés attaquent LES TROUPES DE COUVERTURE DU REICH
La ville de Viterbe a été occupée par les Anglo-Américains

Quartier Général du Fuehrer, 10. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : En Italie, le centre de gravité des combats se situe à nouveau, hier, dans le secteur à l'ouest du Tibre. De puissantes forces blindées ennemies ont attaqué nos troupes de couverture et se sont emparées de la ville de Viterbe. Les troupes de couverture ont subi de nombreuses pertes. Les troupes de couverture ont subi de nombreuses pertes.

L'heure est décisive pour la France

affirme M. Marcel Déat

Paris, 10. — Les milieux patriotes de la presse française et étrangère ont organisé, hier soir, une réception en l'honneur du ministre du Travail, M. Marcel Déat, au cours de laquelle ce dernier a déclaré entre autres : « La bataille qui se vit en ce moment à la côte normande est une explication nécessaire entre le monde capitaliste et socialiste, pour la suite de laquelle on peut avoir une confiance illimitée en la victoire des armées allemandes. Egalement, grande est la confiance des activistes français en le redressement de la France. L'heure est décisive pour la France. Elle ne peut pas rester dans l'expectative, mais doit participer activement à cette lutte gigantesque. Dans le cadre de la Milice nationale, la Jeunesse Française doit contribuer au maintien de l'ordre intérieur contre les éléments agitateurs. Et le ministre conclut en exprimant sa confiance inébranlable en la victoire allemande pour le bien de toute l'Europe et pour le redressement de la culture occidentale.

L'action navale allemande au large des côtes de Normandie
Berlin, 10. — Dans la nuit de jeudi à vendredi, des forces navales allemandes ont à nouveau opéré contre la flotte de débarquement ennemie. Plusieurs attaques ont été déclenchées avec succès au large de la baie de la Seine, à l'ouest du Havre, aux environs de Fécamp ainsi qu'au large du Cotentin dans la région maritime de Saint-Vaast : deux chaloupes de débarquement du plus grand modèle jaugant ensemble plus de 8.000 tonnes ont été envoyées par le fond. Des formations de vedettes rapides ennemies sont tombées dans une embuscade et ont été prises, à deux cents mètres de distance seulement, sous un feu violent d'artillerie de gros calibre, en dépit du fait que les unités anglaises lâchèrent à plusieurs reprises des torpilles en direction des formations allemandes. Ces unités n'ont subi aucune perte. Les vedettes ennemies ont ensuite gagné le large en s'envolant d'épais nuages de brouillard artificiel.

Le général Marshall, l'amiral King et le général Arnold, à Londres
Amsterdam, 10. — Le Service d'Information britannique mande de Washington que le Président Roosevelt a annoncé que les Commandants en chef de l'armée de terre, de la marine et de l'aviation américaines le Général Marshall, l'Amiral King et le Général Arnold sont arrivés à Londres.

Une internationalisation du canal de Suez ?

On apprend que Pierre Cot, député à Moscou de l'ex-général De Gaulle, a remis de la part de ce dernier à Staline un considérable paquet d'objections au canal de Suez. Le « Deutscher Allgemeine Zeitung », qui rapporte le fait, s'étonne qu'il n'ait été ni annoncé ni commenté jusqu'à présent dans les milieux maritimes anglais et rap-pelle que l'idée d'internationaliser le canal de Suez n'est pas nouvelle, mais que l'Angleterre y était toujours restée hostile. Lorsque l'Italie, qui était une des nations utilisant le plus fréquemment le canal de Suez, demanda une modification en sa faveur de la répartition du capital-action de la Compagnie, on ne donna aucune suite à Londres à sa requête. Aussi doit-il être très désagréable aux Anglais que les étroites relations de De Gaulle avec les Soviétiques aient pu pour résultat de repousser le problème sur une base nouvelle, d'autant plus que les Soviétiques tendent à se poser en champion de l'internationalisation du canal. Il ne serait pas surprenant qu'un de ces jours un représentant du gouvernement soviétique, dûment appuyé sur la possession d'un paquet d'actions, figure au Conseil d'administration du Canal de Suez, il pourra alors proposer à nouveau l'internationalisation, qui se traduira tragiquement par une tutelle soviétique remplaçant la tutelle anglaise. On ne peut que s'adresser au médecin-inspecteur départemental, siégeant à la préfecture de leur département.

Spéculation sanglante
Une hausse formidable en Bourse de Londres à l'annonce du débarquement

La Suisse renforce son armée
Berne, 10. — On annonce officiellement : En vertu de la situation générale, le Conseil Fédéral, de commun accord avec le Général, a décidé de renforcer les préparatifs de défense armée par la mobilisation de nouvelles classes.

UN APPEL DU MINISTRE DE LA GUERRE HONGROIS
Budapest, 10. — Le Ministre de la Guerre hongrois a lancé l'appel suivant : « J'appelle tous les patriotes du pays à participer de toute leur force à la lutte contre le Bolchevisme. Le résultat de l'appel, que tous les citoyens hongrois âgés de 17 ans au moins ont le droit de signer. Les engagements pour le front sont nombreux, entre autres pour les services auxiliaires.

UN TÉLÉGRAMME DU PRÉSIDENT HACHA AU FUEHRER
Prague, 10. — Le président Hacha a envoyé au Fuehrer le télégramme suivant : « Au moment où les puissances occidentales essaient de trayer en Europe un chemin de bolchevisme et où de ce fait, elles commencent un premier débauchement de la vie de notre continent, le peuple et le gouvernement tchécoslovaques envoient à nouveau l'assurance de leur indéfectible fidélité ; le Président Hacha de bénir les armes allemandes. »

Attaque d'un convoi américain au large de l'île de Biak
Tokio, 10. — La radio japonaise annonce que l'aviation japonaise a attaqué le 2 juin avant l'aube un convoi ennemi au large de l'île de Biak. Deux transports ennemis ont été endommagés et au moins deux avions de Biak même, deux avions adversaires ont été abattus. Le champ d'aviation ennemi sur l'île de Wakinda a été violemment bombardé. De violentes explosions et des incendies y ont été causés.